

Liebe Frau Grädel

Ich weiss nicht, wie viele Bücher zum Thema Eltern-Sein ich in den letzten 10 Jahren gelesen habe. Zu den Büchern, die die Verlage mir zuschicken, schreibe ich wenn möglich eine Rezension. Ich lese sehr gerne und begrüsse es, dass in den letzten Jahren unzählige wertvolle Bücher für Eltern und deren beratende Fachleute erschienen sind. Trotzdem habe ich gewisse Bücher nur ganz grob durchgelesen, da ich selten noch etwas Neues gefunden habe. Auch Ihr Buch lag nun eine ganze Weile auf meinem Pult und ich dachte nicht daran, es bald zu lesen. Irgendwann blätterte ich doch darin herum - und habe es nun schon fast zu Ende gelesen. Sie haben ein ganz tolles Buch geschrieben, Frau Grädel und weil Sie so wunderbar persönlich schreiben, bekommen Sie von mir auch eine persönliche "Rezension".

In Ihrem Buch habe ich vergeblich nach einem Quellenverzeichnis gesucht und gerade die Tatsache, dass Sie nicht einfach die Aussagen kluger Köpfe zitieren, macht Ihr Buch so lebendig und berührend. Sie sprechen alle wichtigen Themen rund um den Familienstart an und wirken mit Ihren weisen Zeilen sehr überzeugend, auch wenn Sie sich nicht auf wissenschaftliche Fachliteratur beziehen. Ihre Beispiele machen sowohl Mut, Ähnliches auszuprobieren wie die Eltern, von denen sie berichten als auch eigene Wege zu gehen.

Ihr Buch kommt schlicht und bescheiden daher, viel zu bescheiden für das grosse Wissen und der reiche Erfahrungsschatz, der darin verborgen liegt. Ich wünsche Ihnen viel Erfolg und Freude damit! Wir nehmen Ihr Buch sehr gerne auf unsere Empfehlungsliste.

Herzliche Grüsse, Sibylle Lüpold

Sibylle Lüpold

Stillberaterin LLL www.stillberatung.ch

Autorin www.kindernächte.ch